

## **Résidences de personnes âgées**

**Situation** : Environ 40% des électeurs vivant dans des résidences pour personnes âgées ne sont pas inscrits sur les listes électorales.

Sur un échantillonnage de 969 électeurs (11 résidences), 399 électeurs ne sont pas inscrits sur les listes électorales officielles, soit 41.2%.

Les 54 résidences de Sherbrooke comptent 3,629 électeurs, ce qui nous amène à croire qu'environ 1,494 électeurs (personnes âgées/très âgées) en perte d'autonomie ne seraient pas inscrits sur les listes électorales et seraient obligés, pour un grand nombre d'entre-eux, de faire plusieurs kilomètres pour se faire inscrire .

**Solution** : En se basant sur la loi électorale fédérale, faire une révision des listes par des officiers d'élection au début des campagnes électorales pour permettre à tous les aînés un accès légitime au vote.

En plus toujours pour faciliter le vote aux aînés, instaurer le système de poll itinérant pour éviter à déplacer les aînés à mobilité réduite.